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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de fevereiro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro 
Jaraguá em sessão ordinária presencial/virtual em virtude do ato da mesa 
diretora nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: 
Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa,  Eduardo Canuto, 
Fabio Costa, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda,  
Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Oliveira Lima, Samyr Malta, 
Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Melo. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Joãozinho teceu 
agradecimentos a todos que contribuíram para a sua eleição como também 
aos dirigentes do PODEMOS e colegas do partido pela indicação do nome 
deste vereador para liderança do partido nesta Casa. Solicitou ao Prefeito de 
Maceió e o secretário de saúde atenção para os trabalhadores contratados 
que estão com seus salários atrasados. Pela Ordem, o vereador Kelmann 
Vieira alertou a presidência quanto o cumprimento do regimento interno da 
Casa no que diz respeito a manifestação de aplausos no plenário visando 
ocorrer futuramente outro tipo de manifestação e que essa questão seja dada 
conhecimento ao plenário. O senhor Presidente deu o devido esclarecimento 
e agradeceu o alerta do vereador Kelmann Vieira. Pela Ordem, a vereadora 
Silvania Barbosa trouxe preocupação com a aglomeração de pessoas na Casa 
e solicitou providências a mesa haja vista que as sessões permanecem 
presencial/virtual. Concluiu comentando sobre a situação da covid – 19 
ressaltando cidades no interior que já entrou em lockdown. O senhor 
Presidente informou a circular que já foi elaborada e encontra – se a 
disposição dos vereadores. Pela ordem, o vereador Cleber Costa fez breve 
relato clínico com relação aos riscos de contágios pela covid – 19.  O Segundo 
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orador, vereador   Leonardo Dias registrou as visitas que fez nos 
almoxarifados das secretarias municipal onde encontrou equipamentos 
armazenados sem utilização além de material guardado desde 2009. Chamou 
atenção para o desperdício do dinheiro público que poderia ter outras 
utilidades. Falou também da visita a unidade de saúde João Moreira 
destacando aglomeração dentro de um pequeno espaço com doze pessoas. 
Em aparte, o vereador Samyr Malta sugeriu a elaboração de uma lei exigindo 
que todo patrimônio da prefeitura conste no portal da transparência. Deixou o 
interesse na criação da lei aguardando o apoio dos pares como também 
solicitou o poder executivo propagar o disk denuncia para o ‘’fura fila‘’ da 
vacinação. Retornando, o orador irá subscrever o projeto que será elaborado 
pelo vereador Samyr Malta e sugeriu que os recursos para investimento em 
utensílios públicos que não estão sendo usados sejam investigados levando 
em consideração outras necessidades que poderiam ser resolvidas com esses 
valores. O terceiro orador, vereador Luciano Marinho registrou a assinatura 
da ordem de serviço pelo Governo do Estado para a instalação de uma UPA 
na parte alta (cidade universitária). Informou visitas feitas em obras iniciadas 
pela gestão anterior junto ao prefeito de Maceió onde a conclusão acontecerá 
na atual gestão. Deixou registrado a elaboração de um projeto de sua autoria 
tratando da eleição de cargos de chefia nas unidades de saúde públicas 
passando a lê em tribuna os artigos do projeto. Em aparte, a vereadora 
Silvania Barbosa diz que o projeto citado pelo orador já consta na lei orgânica 
do município e deu entrada nesta Casa. Acredita que a PGM dará parecer 
contrário e esta Casa não tem prerrogativa para isso. Em aparte, o vereador 
João Catunda informou que elaborou um projeto semelhante. Retornando, o 
orador solicitou ao poder executivo caso haja um projeto semelhante a 
solicitação deste vereador que seja enviado a esta Casa. Pela ordem, o 
vereador Samyr Malta solicitou um minuto de silêncio em memória das vítimas 
da covid -19 no Brasil e em Alagoas, sendo deferido pelo presidente.  O quarto 
orador, vereador Valmir Melo lembrou as preocupações trazidas a esta Casa 
pelos vereadores quanto as crises causadas pela covid – 19 e isso exige de 
todos nós um posicionamento, onde dados mostram que a secretaria 
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municipal de saúde detectou a presença da mutação que surgiu no Amazonas 
e já encontra - se em Maceió. Informou o protocolo de um projeto para a 
criação de um calendário de vacinação em massa e solicitou a casa apresentar 
moção aos deputados federal e senadores de Alagoas para que aprovem o 
plano emergencial de vacinação e para que seja respeitado o orçamento para 
o plano de saúde elaborado em 2020 para que o mesmo permaneça em 2021 
haja vista que o Governo federal tem interesse na redução. O quinto orador, 
vereador Francisco Filho deixou registrado a sua preocupação com a fala do 
Governo do Estado ontem quanto a possibilidade do fechamento do comércio 
onde sabemos que a responsabilidade do acréscimo do contágio pelo vírus 
não é do comércio. Reconhece o esforço do Governo e registrou algumas 
ações de iniciativa do mesmo a exemplo da assinatura da ordem de serviço 
para a construção de UPAS dentre outros. Lembrou que no fechamento 
anterior tínhamos o auxílio oferecido pelo Governo federal as empresas e 
nesse momento não temos esse apoio. Sugeriu ao poder público sentar com 
os líderes do setor produtivo e buscar uma saída.  No Prolongamento do 
Expediente, não houve pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. 
Foram lidos e aprovados: indicação do vereador Francisco Filho (em 
discussão única – protocolos web nº 02080010/2021 a 02080012/2021, 
02080014/2021 discutido pelo autor e os vereadores Brivaldo Marques, João 
Catunda e Leonardo Dias, 02080015, 02110006/2021 discutido pelo autor e 
02180035/2021).  Indicação do vereador Cleber Costa (em discussão única – 
protocolos web nº 01140002/2021, 01190007/2021, 01200016/2021, 
01210021/2021, e 01260022/2021). Indicação do vereador João Catunda (em 
discussão única – protocolos web nº 01280007/2021, 02020014/2021 e 
02080004/2021 discutidos pelos vereadores Brivaldo Marques, Oliveira Lima 
e o autor). Indicação do vereador Cal Moreira (em discussão única – 
protocolos web nº 02040013/2021 e 02040014/2021). Indicação do vereador 
Luciano Marinho (em discussão única – protocolos web nº 02190010/2021 e 
02190012/2021). Questão de ordem, o vereador Leonardo Dias com base no 
artigo 288, 165 e 166 do regimento interno da Casa solicitou a apreciação de 
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um projeto de lei de sua autoria que tramita na Casa. O senhor Presidente 
informou que a matéria não está parada e segue tramitando. Questão de 
ordem, os vereadores Samyr Malta e Silvania Barbosa deram o seu parecer 
a discussão. O senhor Presidente, informou que até a próxima semana estará 
sendo publicado a formação da comissão para revisão do regimento interno 
desta Casa. Dando continuidade à ordem do dia foram lidos: Indicação do 
vereador Kelmann Vieira (em discussão única – protocolos web nº 
01200003/2021 discutido pelo vereador Joãozinho 01200004/2021 a 
01200006/2021 e 01200008/2021). Indicação do vereador Fernando Holanda 
(em discussão única – protocolo web nº 01200018/2021 (retirado de pauta).  
Passando para o Expediente Final, o vereador Brivaldo Marques reportou – 
se a situação do posto de saúde Freitas Neto que encontra – se em reforma 
há algum tempo e com o atendimento parado. Sugeriu constar no telão de 
transmissão das sessões desta Casa a presença dos vereadores. A vereadora 
Silvania Barbosa sugeriu que as ausências dos vereadores constem no portal 
da transparência. O vereador Leonardo Dias solicitou a atualização do portal 
da transparência desta Casa. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 25 de fevereiro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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